



夏休み終了！2学期が始まりました！！

○夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。今年の夏休みは例年になような酷暑となり、生徒の体調を心配していましたが、今日の始業式には全員が元気な姿で再会することができました。始業式での校長式辞で、生徒に3つのことをお願いしました。1つめは、授業に主体的に取り組むこと。2つめは、様々な行事に積極的に参加すること。3つめは、仲間との関係を大切にすることです。この3つのことは、1学期の生徒の様子からより高いレベルを目指せると感じたことです。生徒のより高いレベルでの成長を目指し、職員も頑張っていきます。2学期も引き続き、ご家庭と地域の皆様方、よろしくお願いいたします。

夏休み中も生徒は大活躍 ○夏休み中も大分県中学校総合体育大会(バドミントン・水泳部)や科学の甲子園ジュニア1次予選など、鶴見中の生徒として誇りをもって一生懸命、頑張りました。校長も応援に行きました。最後まで粘り強く取り組む姿にとても感動しました。



◆県総体男子バドミントン競技 結果

(7月21日～22日・ダイハツ九州アリーナ)

【団体戦】2回戦敗退ベスト8

1回戦 鶴見中2-1大東中

2回戦 鶴見中1-2日田東部中

【個人戦】

(シングルス)

石田悠真 2回戦敗退

(ダブルス)

山本峻輔・神田龍斗ペア 棄権

安部漣音・小川想流ペア 2回戦敗退(ベスト16)

◆県総体水泳競技 結果

(7月23日～24日・別府市営青山プール)

女子4×100mフリーリレー第5位

(秋吉優月・原愛音・神崎笑・安倍朝陽)

女子4×100mメドレーリレー第5位

(神崎笑・秋吉優月・安倍朝陽・原愛音)

女子50m自由形 第7位 秋吉優月

女子200m自由形 第8位 安倍朝陽

1500m自由形 第8位 吉見 怜



◆科学の甲子園ジュニア1次予選(8月2日・豊後大野市会場)予選突破ならず

校長の「ツイート(つぶやき)Vol.4」

○8月8日に宮崎県で大きな地震が起きました。一時は、気象庁から南海トラフ「巨大地震注意」との発表があり、8月15日に解除となりました。しかし、生徒の命を守るために大地震がいつ起きても対応できるよう地震やそれに伴う津波への警戒レベルを学校でも引き上げておく必要があると強く感じています。本校は地域の避難場所に指定されていますが、場合によっては近くの山道をさらに上を目指して避難(2次避難所への訓練も行っています)することも想定しています。学校には、災害や不審者への対応等について「危機発生時対処要領(危機管理マニュアル)」の作成が法によって義務づけられています。まずは、このマニュアルを基本として避難行動を行います。災害の状況に合わせて臨機応変に対応することも想定しています。